

RK Info Nord

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Nord
der Arbeitsrechtlichen Kommission
des Deutschen Caritasverbandes



23. August 2018

Tarifrunde 2018

RK Nord bestätigt Bundesbeschluss: 46.000 in Niedersachsen und Bremen erhalten 7,5% mehr

In der zweiten Verhandlungsrunde der Regionalkommission Nord konnte am 22. August in Hannover eine Einigung in der Tarifrunde 2018 erzielt werden. Erstmals seit 10 Jahren wird der Bundesbeschluss im Tarifgebiet der RK Nord wertgleich übernommen!

Wertgleiche Tariferhöhung durchgesetzt

Nachdem in der ersten Verhandlungsrunde am 25. Juni kein Ergebnis erzielt werden konnte, haben wir nun einen wertgleichen Tarifabschluss erreicht. Einzige Abweichung zum Bundesbeschluss ist, dass der zweite Erhöhungsschritt statt am 1. Januar 2019 erst zum 1. April 2019 umgesetzt wird. Hierfür erhalten die Mitarbeiter jedoch eine Einmalzahlung in Höhe des Verlusts durch die verzögerte Umsetzung. Diese wird im Februar 2020 (9,3% des individuellen Tabellenentgelts) ausgezahlt.

Das Ergebnis im Überblick

Datum	Anlage 2 Verwaltung, Technik, Medizintechnik, Hauswirtschaft u.a.	Anlagen 31 + 32 Pflegedienst Krankenhäuser und Altenhilfe	Anlage 33 Sozial- und Erziehungsdienst	Auszubildende
01.06.2018	+3,19%	+2,9%	+3,11% *	Monatsvergütung + 50 Euro
01.01.2019				Weitere 50 Euro auf die dann gültige Monatsvergütung
01.04.2019	+3,09%	+3,29%	+3,02% *	
Dezember 2018	VG 12 bis 6b: 250 Euro Einmalzahlung	EG P4 u. P6: 250 Euro Einmalzahlung	EG S2 bis S4: 250 Euro Einmalzahlung	
01.01.2020		+1,04 %		
01.01.2020		Zusätzlich vor dem 3. Erhöhungsschritt in EG P4: +1,3% in Stufen 1 u. 2 +1,1% in Stufe 3 +0,9 % in Stufen 4 bis 6		
Februar 2020	Einmalzahlung i.H.v. 9,3% des mtl. individuellen Tabellenentgelts	Einmalzahlung i.H.v. 9,3% des mtl. individuellen Tabellenentgelts	Einmalzahlung i.H.v. 9,3% des mtl. individuellen Tabellenentgelts	
01.03.2020	+1,41%		+1,03% *	

* Anlage 33: Berufseinsteiger erhalten in den drei zeitlichen Schritten jeweils höhere Zuwächse.

Erstmals rückwirkende Tarifierhöhung

Bisher waren die Arbeitgeber nicht bereit, Tarifierhöhungen rückwirkend zuzustimmen. Mit der Übernahme des ersten Erhöhungsschritts zum 1. Juni 2018 konnten wir dieses erstmalig erreichen.

Die Mitarbeiterseite hat den Auftrag der Kolleginnen und Kollegen, keine zeitlichen Verschiebungen mehr zuzulassen, für diesen ersten Schritt umsetzen können.

#wirsindeswert

Alle sind sich einig, dass der Wert und das Ansehen sozialer Arbeit gesteigert werden muss. Dies ist ein erster Schritt in die richtige Richtung. Hierzu hätte es nicht gepasst, wenn die Kolleginnen und Kollegen in Niedersachsen und Bremen erneut abgehängt worden wären.

Herzlichen Dank für Eure tatkräftige Unterstützung!

- Viele Kolleg*innen haben sich an der Aktion „Der Tarifforderung ein Gesicht geben“ auf Facebook und Twitter mitgemacht.
- Ihr habt mit weit mehr als 8.000 Unterschriften die Forderung nach einer 1:1 Umsetzung unterstützt und wesentlich zum Tarifergebnis beigetragen.
- Viele haben unsere Beiträge bei Facebook und Twitter gelikt, geteilt und kommentiert. Wir waren sichtbar!
- Ihr habt uns in persönlichen Gesprächen Fakten geliefert und dadurch eine Orientierung gegeben. Das war für uns sehr wertvoll.
- Ihr habt die Tarifrunde 2018 zu Eurer Tarifrunde gemacht!

Vielen Dank!

Eure Mitarbeiterseite der Regionalkommission Nord

Weitere Termine

- **Regionalkommission Nord**
Die nächste Sitzung der RK Nord findet am 24. und 25.10.2018 statt
- **AG Tarif Nord**
Das nächste Treffen findet am 28.08.2018 von 10.00 -13.00 Uhr in Osnabrück statt. Die Mitglieder der Mitarbeitervertretungen aus dem Bereich der RK Nord sind herzlich eingeladen!

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Nord
Oliver Hölters (Vorsitzender)

www.akmas.de/regionen/nord
www.facebook.com/RKNord
Twitter @rknord_mas

www.akmas.de
www.facebook.com/ak.mas.caritas
Twitter @akmas_caritas